



Pour les 10 ans de l'association, j'avais envie d'un nouveau logo. Le visuel actuel est très lié à la naissance de l'association: nous devions partir avec Gabin en camping-car et rencontrer divers associations et thérapeutes en Europe. Ce projet n'a pas eu lieu mais l'association est toujours là et bien active! Ce nouveau logo vise à montrer de manière plus évidente l'objet de l'association: aider la personne handicapée et sa famille. Il n'est pas finalisé, nous sommes à la recherche d'un graphiste qui pourrait le retravailler numériquement. J'espère qu'il vous plaira!

Marie-Amélie Goupil, présidente.

Le matériel acheté il y a plusieurs années continue de faire des heureux et passe d'un enfant à l'autre!.
Zélie et le kidwalk, **Jean** et la balançoire.



entretien, réparations et accessoires sur le fauteuil d'**Aurore**.



Noé bénéficie de séances d'ergothérapie et d'équithérapie.



Gabin a pu poursuivre les séances avec Camille la psychomotricienne et comme prévu en 2024, il a un nouveau chariot douche!

Pour poursuivre nous avons besoin de votre générosité.

<https://www.helloasso.com/associations/association-des-chemins-pour-grandir>



Joyeuses Fêtes à tous!



Rendez-vous le dimanche 18 janvier à 15h dans la salle des fêtes de Champigneul-Champagne pour notre traditionnelle après-midi théâtre avec "Amis en Scène".

